

愛-Love☆日高!



本日までの「2学期中間考査」、お疲れ様！ 卒業までの残り考査回数は、何とたったの2回!!

昨日今日にかけて行われた「2学期中間考査」終了、お疲れ様でした(^_^)v
テストの終了とともに最近では夕暮れもすっかり早まり、朝晩の冷え込みも急激に増し、一気に秋が深まった感のある当地北海道・日高町ですね！今年
はコロナ禍でいつものような秋の気分には決してなり切れませんが、通常ならば
秋は最も素敵な季節(^_^)v「コロナ野郎」はさて置き、年に一度のこの季節を
今年も満喫したいものです。紅葉や秋独特の空気感を、ともに味わいましょう！

さて、タイトルにも挙げた通り、今日で「2学期中間考査」が終了、、残る
本校での定期考査回数は、たったの「2回」…。かの俳人＝芭蕉が「月日は百
代の過客（はくたいのかかく）にして、行きかゝ年もまた旅人なり」と詠んだ
とおり、人生（時）はまさに「旅」そのもの。おかげさまで私は、生徒とともに
数々の「旅」や、それに伴う多くの「感動」を味わってきました。皆さんにも、
今後多くの「旅」を経て、数々の「感動」を経験して欲しいと願うのみで
す。出でよ、大海原！出でよ、社会の荒波へ！！ガンバレ、3年生！！

今週の「愛」の格言

「愛はすべてを求めます。
それはまったく正当なこと。
だから私はあなたに対してそうしますし、
あなたは私に対してそうなのです。」

～ベートーベンの遺品「不滅の恋人へ」と宛名が書かれた手紙より～
by ルートヴィヒ・ヴァン・ベートーヴェン(1770-1827)について

言わずと知れたドイツの作曲家・ピアニスト。音楽史上極めて重要な作曲家の一人とされ、後世の音楽に大きな影響を与えた「楽聖」とも賞される。20代半ばから持病の難聴が徐々に悪化し、28歳の頃には音楽家の命ともいえるべき「聴覚」を失い、更に40歳頃には「全盲」となりながらも、「運命（交響曲第5番）」、「合唱＝第9（交響曲第9番）」等、現代においても世界の人々に愛される数々の傑作、大作を世に送り出した「偉人」である。

～今週は、私の大好きな音楽家、ベートーヴェンさんが語った格言の紹介です。私は中学校の音楽授業で、「交響曲第5番：運命」を聞き、脳天を突き抜かれるほどの衝撃を受けました。有名な「ジャジャジャーン…」というフレーズはそれ以前にも勿論耳にしていたのですが、全曲を授業で初めて聴き、この曲の持つ奥行きに心惹かれたのです。フルトヴェングラー、カラヤン等、有名指揮者が演ずる数々の「運命」の名盤を聴いてきましたが、お気に入りやはり、同じ日本人の小澤征爾さんが指揮する「運命」！ベートーヴェンさんの苦勞を思えば、私のアキレス腱断裂・網膜剥離など大したことはない、努めてそう言い聞かせる健一くん(28歳)なのでした。モーツァルト、チャイコフスキー…この時代の作曲家が醸す音楽には、200年以上の時を経てもなお、色褪せない『何か』があり、それが現代の人々の心をも響かせるのです。ブラボー、ベートーヴェン！ブラボー、偉大な作曲家達！！

☆元志の志☆

◇今からでも遅くはない。みなさんにはどうか、努力するクセをつけてほしいと思っている。努力とは、ある目的（受験や資格）に力を尽くして励むことであり、今後みなさんは数々の目的・目標を持って生きていかなければならないからだ。それと同時に、注意して欲しいことがある。それは、努力は必ずしも報われないということだ。いや、むしろ報われないことの方が多い。しかしみなさん、案ずるなかれ。たいていその場合は事態を好転させられる2種類の対処方法があるらしい。まず1つは努力の仕方が間違っている場合だ。そんなときは他の人がしている努力をまねてみるといいだろう。人をまねることに発見は多い。「学ぶ」は「まねる」が転じたものだ。もう1つは環境が合っていない場合。環境を変えることで気分も変わり、同じ努力でも上手くいくこともある。◆もちろん努力しない選択肢もある。その場合、期待した以上に報われることはもちろん無い。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ シルバーウィークであった先週末の4連休、いかがお過ごしでしたか！？ 我が家は、今年喜寿を迎える妻の父（義父）を連れ、親子3代でニセコアンヌプリ登山を決行しました(^_^)v。通常ルートである五色温泉からの登山道は易しすぎると判断し、敢えてマイナールートでの厳しい登山道を選択。道中息が上がりながらも、義父は見事登頂達成！ 有名な登山家・M氏には流石に及びませんが、エネルギー豊富な義父に長年刺激を受け、自らを奮い立たせてきた自分です。皆様も、「健康第一」にて(^)/(^)/

今週の担当は、YUTA くん(^_^)v



令和 2年 9月18日 金	曜日～ 9月24日 木曜日	担当 杉本 悠太
<今週の採点> 読者の選 ← 5 ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 読者の選		
<今週の感想> 今週は行対で1日目の結果があまり良くなかった。なので2日目の行対は少し良い点を取れるように頑張りたい。また、林の受験生の中で自分の将来に向けて元気を漲らしたい。		
<来週以降の抱負・目標> 受験が1人1人 → いよいよ本戦です。右傾がバハバハ!!		



写真はインターンシップ中のヒトコマ。役場の方々、お世話になりました！



今週のSNAP!



全校集合写真、2学期中間考査のスナップを紹介しま〜す(^_^)v !



<来週の予定> ※来週は全て「夜勤」也！(久々だね..)

9/28(月) 避難訓練(0:体育)

9/29(火)・10/2(金) 通常授業

9/30(水) 生徒会役員選挙(0:体育)・後期HR役員選出・内科検診・歯科検診

10/1(木) 後期一斉委員会

※秋深し、大いなる『実りの秋』にしていこう!!